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Реферат 

Магистерская диссертация, 50 страниц, 2 рисунка, 1 таблица, 33 

формулы, 23 источника. 

ЭЛЕКТРОБУСЫ, КАЛЕНДАРНОЕ ПЛАНИРОВАНИЕ, 

МНОГОКРИТЕРИАЛЬНАЯ ОПТИМИЗАЦИЯ, ЭВРИСТИЧЕСКИЕ 

АЛГОРИТМЫ, ЛИНЕЙНОЕ ПРОГРАММИРОВАНИЕ. 

Объект исследования — методы планирования перевода общественного 

транспорта на электробусы. 

Цель работы — разработка алгоритмов решения задачи планирования 

перехода с традиционного общественного транспорта на электробусы. 

Методы исследования — наблюдение, анализ, вычислительный 

эксперимент, тестирование и сравнение. 

В ходе работы была изучена и описана математическая модель городской 

транспортной сети, в рамках которой рассматриваются электробусы различных 

типов, сопутствующая им инфраструктура и сеть маршрутов общественного 

транспорта. Сформулирована задача оптимизации, в которой критерии 

оптимизации – положительный эффект, денежные расходы и энергозатраты. 

Результат — методы решения задачи планирования перевода 

общественного транспорта на электробусы. Эти методы позволяют получить 

множество приемлемых решений задачи. Проведено тестирование на наборе 

данных, приближенных к реальным данным, и выполнено качественное 

сравнение результатов работы различных методов. 

Область применения — поиск оптимального назначения электробусов на 

заданный набор маршрутов, оптимизация городского общественного 

транспорта. 
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Abstract 

Master’s thesis, 50 pages, 2 figures, 1 table, 33 formulas, 23 references. 

ELECTRIC BUSES, SCHEDULING, MULTI-OBJECTIVE 

OPTIMIZATION, HEURISTIC ALGORITHMS, LINEAR PROGRAMMING. 

The object of research is methods of planning transfer of public transport to 

electric buses. 

The objective of the study is to develop algorithms for solving the problem of 

planning conversion of conventional public transport into electric buses. 

The research methods are observation, analysis, computational experiment, 

testing, and comparison. 

During the course of the research, a mathematical model of an urban transport 

network that considers different types of electric buses, supporting infrastructure, and 

a network of public transport routes was studied and described. An optimization 

problem that has a positive effect, total cost, and energy consumption as its 

optimization criteria was formulated. 

The result is methods for solving the problem for planning conversion of 

conventional public transport into electric buses. These methods make it possible to 

obtain several feasible solutions to the problem. The methods were tested on a data 

set that is close to real data and their results were qualitatively compared against each 

other. 

The scope is the search for an optimal assignment of electric buses for a given 

set of routes, the optimization of urban public transport. 


